

平成24年度

「新津鉄道資料館移転等を促進する会」の総会開催!

10月5日(金)「新津鉄道資料館移転等を促進する会」の総会が会員約30人余りが出席し開催されました。

総会前には、特別講演会として国土交通省北陸信越運輸局鉄道部長の多田晴美様より「運輸局における鉄道行政について」のテーマで講演会をお願いしました。北陸信越運輸局は、新潟・長野・富山・石川を管轄し、講演内容は「北陸信越運輸局管内の地域鉄道の現状」

や「鉄道の活性化に向けた取り組み」等について、詳細にご講演いただきました。そして講演会終了後に総会を開催。最初に新津鉄道資料館移転等を促進する会の馬場欣一会長、次に、鉄道の街にいつ特別委員会の山田道夫委員長からそれぞれあいさつがありました。続いて、顧問の内山五郎様・同小山哲夫様・同瀬古龍雄様からもあいさつをいただきました。

議事では、第1号議案の顧問の委嘱並びに新規加入承認に関する件が審議され満場一致で承認され、次に報告事項を説明し、今後の活動については、鉄道の街にいつ特別委員会の松井信行副委員長より「各団体での啓発活動の取り組み」「各種イベントへの積極的な参加」「鉄道の街にいつへの提案」「市民運動として盛り上げる」等の提案があり満場一致で承認されました。「鉄道資料館移転は

地域の活性化と交流人口の拡大を目指すためにも、新津駅前地域への移転が最終目標とし啓発活動等を行う」ことを出席者全員で確認しました。

地域の活性化と交流人口の拡大を目指すためにも、新津駅前地域への移転が最終目標とし啓発活動等を行う」ことを出席者全員で確認しました。

「にいつ鉄道商店街」を開催!!

昨年に初開催した「にいつ鉄道商店街」を、今年は10月6日(土)〜21日(日)に開催しました。

参加店舗数は40店舗で、前回よりも8つ多い参加



となりました。各店舗では新津鉄道資料館所蔵資料のほか、一般市民のコレクションなどの貴重な鉄道資料を展示し、SLヘッドマークと黒い小旗(バナー)を店頭に掲げてお客様をお迎えしました。

そのほか、新津地域交流センターでは「鉄道写真展」が、旧東洋館では「にいつ今昔写真展」が開催されました。

店主からの詳しい説明に、鉄道ファンは興味深そうに、当時を知る方々は懐かしそうにうなずいていました。案内所となった「駄菓子や 昭和基地一丁目C57」では、スタンプラリー

鉄道まつりが開催された10月13日(土)には「鉄道スゴロク」も行われ、緑色のスタンプラリー台紙を携えた鉄道ファンと、黄色のスゴロクマップを携えたたっさんの親子連れが商店街のまち歩きを



お客様は、いつもとは一味ちがう街の風景と、身近な商店街を気軽に訪れる楽しさを感じる事ができたのではないのでしょうか。



「第10回 新津あおぞら市場」を開催!!

去る10月7日(日)に、秋葉区最大級のフリーマーケット・朝市「2012 新津あおぞら市場(秋)」が開催されました。当日は、小雨の降る中でしたが、新津本町通り会場は大勢の出入りがあり、出店者数も150区画以上が立ち並びました。

このイベントを盛り上げようとステージでは新津商工会議所青年部の協力による「ピング大会」をはじめ、お値打ち商品が登場する「商店街イチオシオークション」鉄道系アイドル「SLC57」のステージショーなども行なわれました。同会場ではエフエムに



開催日等が決まり次第、HPや紙面等でお知らせいたしますので、どうぞご期待ください。

「にいつ鉄道まつり2012」を開催!!

去る10月13日(土)、JR新津駅前広場、JR新津駅東西自由通路、新津地域交流センターにおいて「にいつ鉄道まつり」が開催されました。

この「にいつ鉄道まつり」は、新津地域固有の鉄道の歴史及び文化を県内外に広くPRすることにより、新津地域に多くの観光客誘致を図り、他市町村にない地域振興及び活性化に寄与することを目的として毎年実施されています。



盛り上がりを見せました。

当日は晴天に恵まれ、ミニSLの運行、鉄道スタンプラリー、鉄道ウルトラクイズ、鉄道資料やパネル展示、合唱や踊り、第4回新潟県鉄道模型クラブ合同運転会、JR新津駅東口駅前広場の他にJR新津駅東西自由通路でも物販ブースを設置し、

午前10時からは新津第一小学校ミュージックバンドクラブの皆さんをはじめ、地域遺産プロデューサー米山淳一氏の講演



も行われ、大勢の家族連れで賑わいました。

「第6回にいつハロウィン 仮装まつり」を開催!!



去る10月27日(土)に、新津本町通りで「第6回にいつハロウィン仮装まつり」が開催されました。当日は天候にも恵まれ、多くの来場者があり、成り功裡の内に終了することができました。

当日は多くの方が仮装をし来場され、ゆるキャラショーや仮装コンテスト、毎年好評のスタンプラリー、子どもたちが楽しめるアトラクション、商店街などをねり歩く仮装パレードを開催いたし



ました。来年度も継続して開催していく予定です。詳細が決まり次第、紙面等でお知らせいたします。